
 

 

 

 

            

   CR du café citoyen du 17 mai 2024 au LIP 

 

 

 

Présents au LIP : Jean-Claude, Noortje, Marie-Anne, Muriel, Thierry, Eric, Daniel 

 

Debriefing sortie Piboulon du 12 mai 

 

Nous étions 24. Merci à Noortje et Marie-Anne qui ont distribué les flyers. 

Un courrier doit être adressé à Thierry Dutoit pour l’informer de la présence de 3 

Sérapias Parviflora. 

 

Mme le Maire nous a demandé de continuer notre travail sur les panneaux et de 

communiquer avec la mairie sur ce travail. 

 

Deux nouveaux adhérents lyonnais…demandent un Café Citoyen en visio. 

 

Objectif Terre 

 

Dans la vidéo faite par Gérard Béraudier, Thierry a demandé de mettre les logos des 

associations qui portent les projets. Le risque serait d’avoir une invisibilisation des 

associations alors que le but recherché est l’inverse. 

On regrette l’empilement des structures qui se veulent communicantes. Pourquoi Gérard 

Béraudier n’intègre-t-il pas tout simplement le Comité Consultatif Environnement ? 

 

Rappel de la proposition de La Cabane :  

Bonjour cher.es ami.es, 

Nous avons hâte de vous retrouver pour ce moment convivial de rencontre entre associations et 

collectifs de la transition écologique et sociale. 

Notez la date dans vos agendas: 

Mercredi 29 mai 

18h-20h 

Rond-point de la Durance -Mallemort-  

N'oublions pas d'apporter nos plaquettes, affiches, programmes, pavec promehotos...que nous voulons 

faire connaitre aux autres. 

Et de quoi boire et manger un bout pour l'apéro zéro déchet svp. 

  



Ps: Si la météo ne permet pas de rester en extérieur, nous serons dans la salle Dany avenue Joliot-Curie 

-Mallemort. 

A très bientôt 

Amitiés locales 

Isabelle 

On regrette la multiplication des propositions pour faire de la communication et un 

manque d’engagement pour agir concrètement. 

 

 

Dépôts sauvages 

 

JC et Eric se proposent de repérer précisément les dépôts près de Lafarge et de se 

présenter à la Police Municipale au nom de l’association.  

On peut aussi communiquer sur le site de FNE « Sentinelles de la nature » 

Thierry doit aller voir les dépôts signalés près du hangar PV côté est. 

 

 

Arbres remarqués 

 

L’association a reçu 750 € de la commune pour le site. Anne s’occupe de faire des 

propositions à Stephan Ruvio pour ce travail. 

 

 

Plan vélo 

 

Un mail a été envoyé à Bruno Laquay et G.Guy pour poursuivre le travail sur Charles de 

Gaulle, Bords de Durance et Avenue des Alpines. 

Par ailleurs réunion du CCE le 11 juin à 17h30 avec promesse de présence des Services 

Techniques notamment pour présenter ce qui est prévu sur la partie  Centre vers Zone 

commerciale 

 

 

Balade vélo dimanche 16 juin vers l’ouest 

 

Anne et Armand ont fait des repérages. Reste à régler le problème du passage par 

Lafarge. 

 

 

 

 


